



Es una decisión histórica la compra de plantas de Iberdrola para ir fortaleciendo la seguridad y la soberanía en materia de energía eléctrica: Manuel Rodríguez

En entrevista con Ricardo Rocha en Radio Fórmula, el Diputado Federal de Morena, Manuel Rodríguez González, afirmó que, “Es una decisión histórica (compra de plantas de Iberdrola), trascendental para ir fortaleciendo la seguridad y la soberanía en materia de energía eléctrica, porque al día de hoy la generación por parte de CFE es solo de 39.5 por ciento, porque el resto lo generan empresas privadas, la mayoría de ellas extranjeras. Con esta decisión la CFE pasa a generar el 55.5 por ciento de la electricidad que consumimos cada día en este país, lo que significa que la empresa de todos los mexicanos tiene la parte mayor de generación”.

https://drive.google.com/file/d/1pIE9AgQyig_nm_W4MBITjgJh8MkEEC3k/view